

Liebe DGRM-Mitglieder,

zur DFG-Wahl habe ich eine erfreuliche Nachricht. Nach Auszählung der Wählerstimmen für die Fachkollegienwahl der DFG gibt es ein vorläufiges Wahlergebnis: unsere beiden Kandidaten haben in dem Kollegium 205-10 die Plätze 1 und 2 belegt mit 414 und 374 Stimmen. Das ist wirklich ein tolles Ergebnis.

Ich danke allen Kolleginnen und Kollegen, die sich an der Wahl beteiligt haben. Wir sollten die Chance nutzen und in den kommenden drei Jahren vermehrt Anträge stellen.

Prof. Dr. med. Thomas Bajanowski

Präsident der DGRM